



PETUGAS PARKIR YOGYA SAMBUT NATARU Siap Beri Pelayanan Optimal dan Ramah

YOGYA (KR) - Menyambut Natal dan Tahun Baru (Nataru), para petugas parkir yang tergabung dalam Forum Komunikasi Petugas Parkir Yogyakarta (FKPPY) siap memberikan pelayanan parkir yang optimal dan ramah kepada para pengguna jasa parkir terutama wisatawan.

Ketua FKPPY sekaligus Ketua Pokja Parkir Kota Yogyakarta, Ignatius Hanarto mengatakan, setiap Nataru, jumlah kendaraan yang masuk ke Kota Yogya meningkat signifikan menyebabkan lahan parkir yang telah disediakan terisi penuh. Hal ini sering memunculkan parkir-parkir ilegal.

“Untuk mengantisipasi itu, Pokja Parkir Kota Yogya akan melakukan patroli

keliling. Kami juga terus berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogya untuk mengevaluasi agar tidak muncul parkir ilegal yang bisa merugikan masyarakat,” terang Hanarto kepada wartawan di sela Focus Group Discussion (FGD) di Hotel Grage, Jalan Sosrowijayan Yogyakarta, Rabu (23/11).

FGD bertema ‘Mewujudkan Kota Yogyakarta Nyaman Jelang Natal dan Tahun Baru bagi Wisatawan’ diikuti sejumlah petugas parkir FKPPY. Menghadirkan narasumber Kepala Dishub Kota Yogyakarta Agus Arif Nugroho, Kanit 1 Subdit 3 Tipidkor Ditreskrim Polda DIY Kompol Andrianus Wilmar, dan Kasi Penyidikan Satpol PP Kota Yogyakarta



KR-Devid Permana

Para petugas parkir FKPPY berkomitmen beri pelayanan optimal dan ramah.

Ahmad Hidayat.

Menurut Hanarto, sosialisasi yang disampaikan para narasumber FGD menjadi acuan bagi para petugas parkir dalam menjalankan pekerjaannya. “Diharapkan Nataru, parkir di Kota Yogya bisa berjalan lancar. Kami siap memberikan pelayanan optimal dan

ramah kepada para pengguna jasa parkir” katanya.

Kepala Dishub Kota Yogyakarta, Agus Arif Nugroho mengatakan, untuk menciptakan ketertiban dan kenyamanan lalu lintas termasuk parkir, diperlukan komitmen bersama antara petugas parkir, masyarakat juga pemerintah. (Dev)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005